

Pada penelitian ini, peneliti bertindak sebagai pengajar dengan menggunakan metode *the learning cel*. Adapun kegiatan pembelajaran yang dilaksanakan mengacu pada RPP siklus I yang telah disiapkan sebelumnya. Kegiatan tersebut meliputi kegiatan awal, kegiatan inti dan kegiatan penutup yang telah disusun dengan menggunakan metode *the learning cell*.

Pembelajaran dimulai dengan mengucapkan salam, “*Assalamu’alaikum Wr.Wb*”, secara serentak siswa menjawab “*Wassalamu’alaikum Wr.Wb*”. Selanjutnya siswa dan guru berdo’a bersama-sama. Setelah berdo’a, guru mengabsen kehadiran siswa secara manual dengan cara memanggil nama siswa satu persatu dan siswa harus menjawab “*present*” untuk siswa yang hadir atau menjawab “*absent*” untuk siswa tidak hadir. Setelah diabsen, guru menyapa siswa dengan sapaan “*Good morning student*”, dan siswa menjawab “*Good morning miss*”. “*How are you today?*” tanya guru, “*I am fine thank you*” jawab siswa dengan serentak menyambut sapaan guru dengan bersemangat.

Langkah selanjutnya guru melakukan apersepsi berdasarkan pengalaman siswa dalam kehidupan siswa sehari-hari. “bagaimana cuaca pada hari ini?” dalam pemberian apersepsi ada siswa yang menjawab “cuacanya panas bu”, ada juga siswa yang menjawab “cuacanya cerah bu”. Selain apersepsi, guru juga menyampaikan kompetensi, tujuan

Pertanyaan yang diajukan oleh siswa ini telah menunjukkan bahwa siswa tersebut telah mencapai pemahaman tingkat kedua yakni pemahaman interpretasi dimana siswa mampu menghubungkan materi yang terdahulu dengan materi yang baru diketahuinya. Peneliti juga memberikan pujian terhadap siswa yang berani bertanya tersebut dengan pujian terhadap siswa tersebut dan menjawab pertanyaan siswa. Peneliti menjawab “pertanyaan yang bagus. Jadi yang membedakan adalah kosakata *rainy* berkaitan dengan cuaca mendung yang bisa berarti hujan atau tidak. Sedangkan untuk *rain* itu sendiri hujan. Jadi, saat itu telah terjadi hujan, bukan mendung lagi. Contohnya *it is raining* artinya itu hujan. Yang membedakan lagi adalah *rain* itu sendiri kata benda, sedangkan *rainy* adalah kata sifat”.

Pemahaman siswa juga ditunjukkan dengan siswa menjawab pertanyaan-pertanyaan yang diajukan oleh peneliti. Peneliti melontarkan sebuah pertanyaan “*is it rainy?*” dengan menunjukkan gambar salju. Siswa dengan kompak menjawab “*no, it’s not rainy*”, peneliti juga bertanya pada siswa “*is it snowy?*” kali ini peneliti kembali menunjukkan gambar salju. Siswa kompak menjawab “*yes, it’s snowy*”. Peneliti memberikan pujian terhadap jawaban siswa dengan pujian “*good*”. Berikut ini media gambar yang digunakan oleh peneliti saat melontarkan pertanyaan.

- 1) Pada aktifitas guru, dalam kegiatan membuka pelajaran sudah dilaksanakan dengan baik mulai dari memberi salam, menanyakan kabar, menyampaikan apersepsi dengan bernyanyi lagu *if you happy*, menyampaikan tujuan serta *ice breaking*. Pada kegiatan inti, penjelasan guru tentang materi sudah baik, namun guru kurang dalam mengondisikan siswa ketika penyampaian materi berlangsung juga pada saat penerapan metode *the learning cell*. Penggunaan media juga sudah cukup baik, yaitu menggunakan media gambar yang berisi kosakata bahasa Inggris untuk memudahkan siswa dalam mengingat kosakata. Pada kegiatan penutup, guru tidak memberikan *reward* kepada siswa yang telah aktif dalam pembelajaran. Untuk membuat kesimpulan, memberikan motivasi, dan mengevaluasi telah dilakukan guru.
- 2) Pada aktivitas siswa, siswa merespon dengan baik ketika guru menyampaikan salam dan menanyakan kabar. Namun, ketika guru mulai menyampaikan apersepsi dan tujuan pembelajaran siswa ramai sendiri. Pada saat guru mengajak bernyanyi lagu *if you happy* siswa kembali bersemangat. Pada kegiatan inti, mulai dari guru menjelaskan materi, membuat pertanyaan, tanya jawab dengan kelompok, dan mengerjakan LKS sebagai bentuk evaluasi aktifitas siswa sudah cukup baik. Siswa cukup aktif dalam proses pembelajaran, baik ketika bertanya maupun menjawab pertanyaan

5	DAYA	90	T
6	DEFA	90	T
7	DEA	100	T
8	DISA	80	T
9	GEZA	100	T
10	JABY	85	T
11	JOBI	85	T
12	JIO	25	TT
13	ULFI	95	T
14	FIGI	85	T
15	RISA	40	TT
16	SYARIF	80	T
17	PUDI	75	T
18	RIA	100	T
19	RANISA	100	T
20	TAZA	100	T
21	SONA	100	T
22	SIA	95	T
23	ANA	95	T
24	TANA	95	T
25	RIDA	100	T
26	NARI	100	T
27	NADA	80	T
28	DANI	80	T
Jumlah Nilai ($\sum X$)		2425	
Jumlah Siswa ($\sum n$)		28	
Nilai Rata-rata		$\bar{X} = \frac{\sum X}{\sum n}$ $\bar{X} = \frac{2425}{28}$	

	$\bar{X} = 86.5\%$
Nilai Maksimum	100
Nilai Minimum	25
Jumlah Siswa yang Tuntas	26
Jumlah Siswa yang Tidak Tuntas	2
Presentase Ketuntasan	$\frac{\sum \text{siswa yang tuntas belajar}}{\sum \text{siswa}} \times 100$ $\frac{26}{28} \times 100\%$ 92.8%

Dari tabel hasil nilai tes siswa di tabel 4.9, dapat dijelaskan bahwa dengan metode *the learning cell* pada siklus II diperoleh nilai rata-rata sebesar 86,5 dan ketuntasan belajar mencapai 90 % atau ada 26 dari 28 peserta didik telah tuntas belajar. Hasil tersebut menunjukkan bahwa pada siklus II secara klasikal peserta didik telah tuntas belajar, karena peserta didik yang memperoleh nilai ≥ 70 (KKM) yaitu sebesar 90%.

Berdasarkan persentase tersebut ketuntasan belajar siswa menunjukkan kategori sangat baik dan dikatakan lebih besar dari persentase yang dikehendaki yaitu 70% sehingga penelitian sudah tuntas pada siklus II. Dari hasil pengamatan pada siklus II peserta didik telah terjadi peningkatan dari siklus I yaitu sebesar 28,6% dalam memahami materi *Weather*.

1	<p>Kegiatan Awal</p> <ul style="list-style-type: none"> ➤ Guru mengucapkan salam dan meminta perwakilan kelas untuk memimpin doa. 4 ➤ Guru menanyakan kabar siswa. 4 ➤ Guru mengajak tepuk semangat dan bernyanyi <i>if you happy</i> bersama-sama 4 ➤ Guru mengabsen kehadiran siswa 4 ➤ Apersepsi atau mengaitkan materi sebelumnya yaitu tentang macam-macam cuaca dengan materi yang akan disampaikan. 4 ➤ Guru menyampaikan tujuan pembelajaran 3 	
2	<p>Kegiatan Inti</p> <ul style="list-style-type: none"> ➤ Guru menjelaskan tentang kosakata <i>Weather</i> 4 ➤ Guru meminta siswa membuat pertanyaan tentang kosakata <i>Weather</i> 4 ➤ Guru membentuk siswa menjadi beberapa kelompok 4 ➤ Guru meminta siswa untuk bertanya jawab tentang pertanyaan yang telah mereka buat 3 ➤ Guru berkeliling untuk memperhatikan serta membimbing kelompok 4 ➤ Guru memberi penguatan atas apa yang telah siswa diskusikan 4 ➤ Guru mengajak siswa bernyanyi <i>if you happy</i>. 4 	
	<p>Kegiatan Akhir</p> <ul style="list-style-type: none"> ➤ Guru dan Siswa menyimpulkan pembelajaran dan refleksi dengan tanya jawab 4 ➤ Guru memberikan penugasan sebagai evaluasi 3 ➤ Guru menyampaikan materi pembelajaran selanjutnya. 3 ➤ Guru memotivasi siswa untuk lebih giat belajar 4 ➤ Guru menutup pelajaran dengan doa dan salam. 4 	
Skor item yang diobservasi		18
Jumlah skor		71
Skor ideal		77
Presentase		

